



LES JOYEUX RANDONNEURS D'ISNEAUVILLE

REUNION DES MEMBRES DU BUREAU MARDI 24 SEPTEMBRE 2019

Sont présents Jean Marcel BALAN Président, Marc BARREAU 1^{er} Vice-Président, Ghislaine LEMETAIS Trésorière, Jose MOURET Secrétaire, Gérard BRUN Responsable du planning des randos et Nicole SORRENTINO Secrétaire adjointe. Absent excusé Bernard TROTEZ 2^{ème} Vice-Président.

A la veille de l'Assemblée Générale Ordinaire d'automne prévue le vendredi 11 octobre, le bureau des Joyeux Randonneurs Isneuvillais s'est réuni pour définir les grandes lignes de nos grandes retrouvailles automnales. Une réunion qui cette fois ne sera pas précédée d'une randonnée puisque l'accueil se fera à partir de 9 h avec, bien sûr, les inscriptions pour la nouvelle saison 2019-2020.

En avisé gestionnaire, sous la compétence de la trésorière Ghislaine LEMETAIS, le bureau a fait les comptes annuels... qui montre une perte de 33 euros et donc une réserve financière qui passe de 4.149 euros à 4.115 euros. Pour la prochaine année, le bureau proposera une hausse de 1 euro de la cotisation (ainsi portée à 37 euros) pour répercuter la hausse de 1 euro de la part fédérale. Par ailleurs, une participation de 5 euros devrait être demandée aux adhérents, à chaque fois, pour les repas de l'Assemblée Générale Ordinaire 2019 et de l'Assemblée de Printemps 2020.

Avant notre rendez-vous d'octobre, nous nous sommes aussi comptés et nous sommes 82 adhérents ; ce chiffre ne va guère varier car nous avons deux possibles arrivées isneuvillaises et deux départs envisagés. Confirmation donc de notre effectif dans ces prochains jours.

Outre le programme du premier semestre 2020 à établir avec Gérard Brun, le bureau demandera à l'assemblée générale de débattre du projet de Martine Lefrançois et de Jean-Michel Hédoire qui souhaitent créer une rando mensuelle l'après-midi - le mardi ou le mercredi suivant les mois - sur une distance plus longue, entre 12 et 14 kilomètres. Ce duo de marcheurs très volontaires a d'ailleurs envisagé des dates possibles pour ce type de sorties avec le 16 octobre à Lyons-la-Forêt, le 19 novembre à Clères et le 18 décembre à Saint-Martin-du-Vivier.

Le calendrier 2020 est lui aussi ébauché : galette des rois le 10 janvier 2020, Assemblée de Printemps le 15 mai 2020 et Assemblée Générale Ordinaire le 9 octobre 2020.

**Le secrétaire,
José MOURET**